

Chile encabeza brecha salarial de género en América Latina

Chile presenta la brecha salarial de género más alta de América Latina, con un 11,5%, según el Informe Perspectiva de Género en el Mundo Laboral de Laborum, que mide las postulaciones a trabajo por género y renta pretendida. El sueldo promedio requerido por los hombres alcanza los \$1.167.954, mientras que el de las mujeres es \$1.047.695, es decir, los varones ganan una diferencia cercana a \$120.000 a sus pares femeninas. Esta cifra posiciona al país por sobre Argentina (10,9%), Perú (9,9%) y Ecuador (6,9%).

"Aún estamos lejos del 9,9% registrado en agosto de 2022", señaló Diego Tala, director comercial de Laborum.

Los hombres menores de 30 años ganan salarios un 19,9% más altos que las mujeres, cifra que asciende al 42,3% en mayores de 45 años. Esta brecha se mantiene en todos los niveles educativos, alcanzando un máximo de 37,2% entre quienes tienen grado universitario. La mayor brecha salarial se da en comercio, donde los hombres ganan un 51,4% más.

En cuanto a la segregación ocupacional, las mujeres predominan en Recursos Humanos (55,6%) y Comercio (55,3%), pero su presencia es baja en Tecnología (14,3%) y Producción (26,4%).

Comparado con enero de 2024, las postulaciones de mujeres entre 30 y 45 años aumentaron del 40,7% al 45,3%.

